



El ex rector Berdugo, honoris causa por una universidad de Argentina

E. A. S.
SALAMANCA

El ex rector de la Universidad de Salamanca, Ignacio Berdugo, será investido hoy doctor honoris causa por la Universidad Nacional de La Rioja de Argentina.

Esta entidad académica es la única de su país que tiene suscrito un convenio de cooperación con la Universidad de Harvard (EEUU) para acreditaciones de postgrado y su oferta académica sólo es igualada por otras cinco instituciones de educación superior del país americano.

La Universidad Nacional de La Rioja se suma a la lista de instituciones académicas que ha investido como doctor honoris causa al que fuera máximo mandatario de la Usal y de la Conferencia de rectores españoles, que contabiliza, entre otras, a las universidades de San Marcos (Perú), la Politécnica de Santo Domingo o la de Waseda (Japón). ■